

Pressestelle, Donnerstag, 11. März 2010

---

## Vorspielreigen der Musikschule

Vor wenigen Tagen eröffnete die Musikschule Mühlheim ihren diesjährigen Vorspielreigen. Unter dem Motto "Singe, wem Gesang gegeben" waren Schüler/innen der Gesangsklasse von Renate Körkel in der Gustav-Adolf-Kirche zu hören. Die einzelnen Beiträge aneinanderzureihen, erschien den beiden Dozentinnen Christiane Wetzlar (Blockflöte) und Edeltraud Schneider (Violine) zu einfach. So standen auch 4 Stücke auf dem Programm, an denen sowohl Blockflöten- als auch Geigenschüler beteiligt waren. Unterstützt von Felipe Carillo am Klavier erklangen Gavotte und Gilotte von Michael Praetorius (1571-1621), Menuett aus der "Feuerwerksmusik" von Georg Friedrich Händel (1685-1759) und der "Frühling" aus den "Vier Jahreszeiten" von Antonio Vivaldi (1678-1741).

Als Dankeschön erhielt jeder einen kleinen Schokoladen-Osterhasen.

Der Vorspielreigen findet im März seine Fortsetzung. Am 12.03. sind um 18.00 Uhr Schüler der Violinklasse von Ruth Schwachhöfer zu hören und am 19.03. lassen die Schüler der Querflötenklasse von Monika Langenmair um 17.00 Uhr ihre Flötentöne erklingen. Beide Vorspiele finden in der Gustav-Adolf-Kirche statt.